# My City Kawaguc



JII 総合高等学校



川口高等学校



県陽高等学校





新校校旗

# **3/15**(\*)

## 市立3高等学校 「合同閉校式」・「統合セレモニー」

リリアで開催。市立高等学校3校の校旗が返還され、新校の校旗が 授与されました。新校の生徒は、輝かしい歴史と伝統を継承し、未 来を切り拓いていくことを誓い合いました。



# 第57回川口市花の文化展

リリアで開催。市内産の枝物、切花、鉢花、ポット樹木が会場いっぱ いに飾られ、色鮮やかなフラワーアレンジメントの展示も行われました。 体験教室では、参加者たちが真剣に生け花や寄せ植えに取り組みました。



3/4<sub>(E)</sub>

消防防災フェア

リリアで開催。消防車両の展示や消火体験などさまざまな イベントを通して、消防や防災への理解を深めました。



# 

# みんなでつくる 川回の元気

vol.42

みなさん、こんにちは。いよいよ新年度とな り、新たなスタートを切ったかたも多いのでは ないでしょうか。小学校では、毎年、真新し いランドセルを背負った1年生が、元気に登校 する姿が見られ、私もついつい頬が緩みます。

さて、本市も4月1日、中核市として記念す べき第一歩を踏み出しました。この晴れやかな 日を迎えることができたのも、多くの市民の皆 さんや関係各位のご指導・ご支援の賜物と、 心からお礼を申し上げます。

中核市移行に伴い、埼玉県から2209の事 務権限を引き受けましたが、単なる権限移譲 ではなく、これを契機として、これまで県が実 施してきた保健・福祉・医療等の分野での行 政運営を60万市民の目線に合ったものに再構 築する取り組みと捉えています。その第一弾と して、今年度から市民の皆さんの生活に関わる、 おたふくかぜワクチン費用の助成や本市独自 の上乗せを含む特定不妊治療費の助成を実施 します。

さらに、保健所についても、私はかねてより 県内の全保健所が同じ施策ではなく、それぞ れ地域の特性に応じた施策が必要だと考えて いました。例えば、本市には約9000もの飲食 店があり、特に川口駅や西川口駅周辺に店舗 が集中しています。そこから出るごみや臭気な どの環境問題には独自の配慮が必要です。そ こで新たに開所した川口市保健所では、これ まで以上に市民の安全確保を図るため、飲食 店等の監視指導を強化し、しつかりと対応でき る体制の整備を進めてまいります。

これから、こ の2209の事務 権限を最大限に 活かし、市民の 皆さんが元気に 明るく生き活き と暮らせる、魅 力ある川口市を 創りあげていく ため、全力で取 り組んでまいり ます。



與八本信

がスター



# 3/11<sub>(B)</sub>

### 第48回初午太鼓コンクール

春を告げる風物詩としてリリアで開催。会場には川口伝統の力 強い拍子が響き渡り、子どもの部30チーム、一般の部29チーム が腕を競いました。







# 3/17<sub>±</sub>

### 都市計画道路 里上青木線[SKIP橋]開通式

上青木中学校吹奏楽部による演奏や地元町会推薦の三世代家 族による渡り初めを行い、沿道に駆け付けた多くのかたがたと、 芝川に架かる新橋の開通を祝福しました。